

KANTOOR
0 Kerkhofweg
No. 16
BANDOENG

Berita Priangan

TELEFOON
Nummer
444
BANDOENG

lembaran kedoea

Penghasilan anak negeri dari tanaman kelapa

IV.

Kalau dipraktijk tidak ada tawar menawar jg merdeka sepeoleh penehja, maka boleh djadi pembagian hasil itoe antara pergoesaha dengan tengkoelak merogikan salah satoe dari kedoea pihak itoe. Kalau ada persaingan jg tjokoep di antara tengkoelak tengkoelak, maka soedah tentoe orang la'oe tawar menawar sampai pada harga jg sebaik baiknja bagi pergoesaha itoe. Ihtiar tengkoelak tentoe sadja akan membeli kelapa itoe dengan harga jg serendah rendehnja; hal ini akan tertjapai oleh mereka dengan djalan menhilangkan persaingan seherap dapatnja. Jng demikian ini ditjapai mereka boekanlah teroetama dengan djalan permoepikatan antara mereka, melainkan teroetama dengan mengikat pergoesaha itoe dengan pindjaman. Tengkoelak itoe menawarkan pindjaman dengan rojal kepada mereka itoe, dan akan pembahagian djasa itoe tengkoelak mengehndaki tentoe sadja ketjoelak rente soepaja pergoesahanja jg berotang itoe mendjoel kelapnja hanya kepada dia sadja. Dengan djalan demikian djadi dia soedah dapat memastikan akan teroes mendapat itoe kaki tanganja djadi terikat oleh tengkoelak, dan bagi tengkoelak jg mendjajkau wang itoe, sekali kali boekanlah niatnja soepaja oetang itoe terbjajar. Ihtiarinja te' lain ialah soepaja si pergoesaha itoe teroes berotang kepadanja, dan karena itoe djadi terpaksa mendjoel kelapnja kepada orang tempat berotang itoe. Dengan djalan ini maka kedoeoekan ekonomis pergoesaha itoe djadi terdesak ke tempat jg amat lemah, karena tengkoelak selaloe dapat mentoekkan harga itoe dengan sehendak hati oleh sebab dia maoe menerima pembajaran rente ptoetagnja dengan kelapa.

Oleh karena satoe pihak terikat demikian itoe, maka djadi tidak dapat lagi harga kelapa itoe ditentokan sebagaimana jg akan bisa ke djadian ap bila kedoea belah pihak merdeka berhadjap hadapan satoe sama lain. Dalam pada itoe tengkoelak-kpoe sebenarnya tidak poel merdeka, melainkan soedah terikat poela pada tengkoelak jg lebih besar, kadang kadang beberapa orang bertali tali dengan tiara demikian itoe disantara pergoesaha dan orang jg memboeat copra, atau pabrik minjak atau exporteur. Sakalian orang jg djadi pengantara itoe boekanlah tidak perloe semoerjadjan mereka itoesoed soedah tentoe haroes mendapat oepahnja dari hasil pondjoelan copra itoe. Timbahu lagi, banjak sedikitnja orang menawarkan kelapa, bergantuang toeng pada kesdaan alam, dan hanya amat sedikit dipengroehi oleh toeroen naik harga. Oleh sebab itoe hargaanja bergantuang semat-mat pada banjak sedikitnja orang meminta copra, dan hendak akan copra itoe sebentar-sehentar bercebah-roebah sadja. Oleh karena itoe besar djoea risico perdagangan pengantara; copra itoe, barangkali seboelan sadja soedah dibeli baroe pa kelapa, maka baroe sampai ketangan pabrik atau exporteur. Oentoek menangoeng risico ini soedah tentoe diambilja poela bagian dari hasil pondjoelan itoe; djika tidak

siapa jang maoe djadi saudagar copra; dan kalau tidak ada saudaracopra, maoe diapakan anak negeri kelapnja?

Jang penting djoea oentoek harga itoe, ialah kabiasaan jang banjak poela kepadatan ditauah Djawa, jaitoe meneroekan boeah kelapa teraloe moeda. Kalau orang kekerangan wang dan apabila harga boeah kelapa amat rendah, maka soepaja tjokoep djoea dapat wang boeah kelapa jang moeda-moeda oen dipetik djoea. Oleh karena boeah kelapa jang moeda sedikit capranja, jng koerang baik poela kwalitinja dan koerang poela m'ojeknja, maka harga satoe partikelapnja jang banjak bertjampoer dengan jang moeda la'oe dibajar dengan moerh-moerh sadja.

Dengan harga export jaitoe harga copra waktu copra itoe meingalkan negerinja, atau dengan harga belian pabrik-minjak, haroes libajar [d hitoeng dengan kasar sadja], eram peroesahaan jang mendjadi kelap itoe dari kelapnja sampai djadi mata perniagaan besar, jang bernama kopra itoe, jaitoe

1. pergoesaha—oentoek boeah kelapnja;
2. tengkoelak dan perniagaan pengantara—oentoek pindjaman jang diberikannja soepaja pasti dapat kelapnja dengan tetap;
3. seleroeh perniagaan copra—oentoek risico karena harga tidak tetap;
4. perniagaan pengantar—oentoek kerdjanja memboeat copra;
5. perniagaan pengantar—oentoek kerdjanja mengoempolka copra;
6. perniagaan besar—oentoek mengirim kelap negeri atau memsoekakan kefabriek.

Tiap tiap peroesahaan itoe mesti dibajar dengan sepatotnja; djika tidak, tentoe sadja mereka jang

Nasibnja bapa tani di daerah Solo Haroes dipikirkan betoel betoel oleh pemimpin kita,

Soedah termashoer di seleroeh Indonesia, bahwa senoes pergerakkan macep-ecacial atau politik di kota Solo dapat berdiri langsoeng dan dapat berzerak dengan pengharapan. Malahan dalam kota sadja dengan Serikat Sekerdjanja tidak koerang dari 200 boeah m'itjam perkoempoelan. Pemimpin pemimpinnja boleh di banggakan dan kebanjakan boleh di bilang djigo patokan. Mitalnja Parindra Gerindo, Partij Islam Indonesia, P S S I enz. dapat hidoep dengan memoesakan. Mendjadi di dalam kota tidak perloe dibitjarkan lagi, asal mereka jang soedah berdi sekarang di kerdjatan soenggoeh soenggoeh success tentoe akan di oetik dengan sigra.

Sekarang jg akan kita roendingkan dihalaman ini adalah nasib bapa tani jg 99 pct; ta mengerti hoeroef st u misib boeti hoeroef Djaman 9 tahoen kebelakang di Soerakarta dan Mangkoenegaran ada doea perkoempoelan Kawoelo, dengan nama "Kawoelo Soerakarta" dan "Kawoelo Mangkoenegaran". Kedoea perkoempoelan itoe dengan tjepntnja madjoe jg dalam tempo berpa tahoen sadja soedah memoesojij anggnata beberapa poeloeh an riboe, terdiri rkaem iboe dan bapa. Kemadjoear perkoempoelan kedoea itoe menoe

mengoeroeskannja akan merghanakan peroesahaan itoe. Djadi tidak selajaknja djika Pererintah misaloja mewadjabkan kepada salah satoe diantara mereka itoe membajar lebih banjak kepada salah satoe pihak jang lain. Apabila kita hendak menolong penanam kelapa itoe, maka misaloja tidak boleh ditetapkan harga jang serendah rendehnja haroes dibajar oleh tengkoelak, dioemp makan atoerang jang demikian dapat didjelaskan.

Hanya satoe djalan jang dapat ditempoeh oleh pergoesaha oentoek menambah bagiannja dari hasil itoe jaitoe hendaklah dioes hakannja soepaja sebagian dari kerdja perdoerangan itoe tidak perloe adanja j'perenting sekali diantarannja ialah perkara pindjam memindjam itoe; lain dari pada itoe hendaklah selaloe menhasilkan kelap jg baik kwalitinja dan mendioelaja sakti li banjak banjak. Didalam hal ini banjak harapan jang bisa mendjangan kebaikan, sebab did lam perniagaan copra bagian inilah jg banjak makan ongkos.

Tetapi kebanjakan anak negeri jg memoenjai tanaman kelapa peroesahaannja dan pokokoja tidak tjokoep besarnja oentoek mentjapai jng demikian itoe dengan oesaha sendiri sendiri. Soepaja maksoed itoe tertjapai dan soepaja ada poela bersoera dalam hal perdagangan itoe, maka haroeslah ada organisasi diantara beberapa banjak orang jang sama sama memoenjai tanaman kelapa, misaloja dengan organisasi pendjoelan dan pindjaman boeat orang ketij; meneroet pengalaman, maka soedah tertjaja, dengan oesaha ini banjak jang bisa ditjapai.

Salah soetoe tjara bekerdj ber sama sama antara orang jg empoeja keboen kelapa, adalah seperi jg dilakoekan oleh "koperasi pelepasan orang dari ikatan oetang" ang didirikan di Bantam.

Koperasi itoe h teladan jg sebaik baiknja oentoek organisasi bagi anak negeri jang berkeboen kelapa jng memsoeki perniagaan copra itoe sedalam dalammja, jg masoek koperasi itoe ialah mereka jg tidak dapat lagi melepaskan diri dari oetagnja kepada tengkoelak djika tidak ditolong.

roet riwayat beloe ada bandingan tjara jg dipimpin pertjaja betoel-betoel pada pemimpinnja jg nasibnja akan dapat perbaikan jg semestijnja. Sajang dari P K R M mendapat crisis jang hebat, pemimpinnja sama sama toedoeh menodoeh sampai sekarang boleh dibilang mati dan jng oentoeng jalih para pemimpin pemimpin jng tidak moerti memikirkan nasib rajat jng dipimpin dengan matikan perkoempoelannja dapat perkerdjan jang mentereng. Soetoe riwayat jang haroes diparingati para pemimpin rajat jng toelen.

Sekarang di bazian P K S, Di kalangan ini djoea terdjadi bertrokan dalam pergoesojnja, karena sama sama mentjajabi pengroeh. Beberapa pemimpin jng berdasar pokrol bamboe jalah membikin roeginja rajat sadja sama di keloarkan, sajang tidak dioemkan dalam soerat kabar nama nama mereka itoe. Tentoe sadja dengan keadaan jg memaloe kan hati itoe adanja perkoempoelan mendjadi morat marit dan ang gauta ang gautunja moesodoer dengan sekoetika.

Oentoeng P K S dengan sigra bikin correctie, siapa jang dapat dipertjaja betoel betoel dan pengroes besarnja di soesoen dengan

Rapat tahoenan „Persib“

Pada hari Minggoe 26 Maart 1939 di gedong „Himpoean Soedara“

Rapat ini dikoenjoengi oleh seloenap oetoesan oetoesan dari Club club, Pengoeroes dan badan Com missie commisie selainja dari Wasit-Corps semoesa berhadir.

Djam 9,30 seboeloem tja rapat diboeka, Wakil Ketoea dari Persib [teon Auw-], memojakas pada jg berhadir, diteroeskan atau tidak adanja rapat, oleh kerna penjaran oendangan oentoe oentoek r

rapi, jang dapat hidoep soeboer sampai sekarang.

Dri golongan jang ditendang dari P K S itoe, karena kebanjangan terdiri dari para propagandisten, dengan tiadakan jg tidak dioer mentjajabi pengroeh dalam desa desa dan dapat mendirikan perkoempoelan lagi Perkoempoelan di di pimpio oleh beberapa orang dalam kota Soerakarta jang terdiri dari bapa, anak dan anak. Linnja terdiri dari bapa tani jang sama sekali beloe dapat mengetahoei seloek beloekja perkoempoelan. Sekarang ini perkoempoelan misib hidoep, dan rapatoja tjika akan membikin Congres sadja. Diikaan mengetahoei didalamnja, siapa sadja tentoe sigra mengosap dada. Siapa jang roegi tidak lain bapa tapi belaka.

Mereka sekarang sama bimbang hatnja, karena pengalaman jang sama di derita jang boeshnja kosoeng mlongong. Kadang2 mereka sama mengeloeh; "Mara pemimpin kita jang sedjati? Apakah pemimpin itoe melainkan akan mengisi peroetaja sendiri dan kita jang di boeat alat belaka? Nasib rajat kita jang bodoh sekali, mendjadi mankaja orang orang jang berkedok pemimpin.

Ini kedjadian boleh di seksikan dalam desa desa jang terojata kloear dari hat soetji dan terjajata mereka boetoeh pimpinan jang soetji.

Menilik kendakan terseboet di atas, wadjiblah bangsa kita jang mengakoe mendjadi pemimpin (de ware leider d) sigra bertindak soepaja rajat kita tidak terla dioer bingsoeng, dan mendjaga soepaja pemimpin kedok ta terlandjoer mendjalat.

Kalau tidak salah Parindra dan Gerindo memoenjai plan jang tertentoe terhadap bapa tani.

Malahan kalau tidak salah ketoea Parindra Solo djoea mestjadi ketoesa Pengoeroes besar P K S.

Djikalau pandoerangan kita ini betoel, apakah tidak baik oempama P K S, di omerzet mendjadi Roekoer Tani Parindra?

Kita yakin djikalau voorzitel ini di kaboelkan bapa tani akan dapat pimpinan jang baik dan teratoer karena l'oe tjotjok dengan angargan bapa tani. Dan seblitkna pemimpin pemimpin dari Parindra akan terliat betoel betoel bekerdjanja pada rajat djelata jang selaras dengan namannja.

Seblitkna pada Gerintisten di Solo tentoe djoea akan sigra ber tenaga masoek kedesa dengan tidak pada goroeh p'jah.

Tenaga sekarang jang di oestamakan boekan pembitjaraan jang tidak ada isinja.

Oerain jang sesingkat ini tentoe moengkin dapat labrakan dari kanan kiri, tetapi kita tidak masoel, karena keadaan keadaan betoel betoel terdjadi dan teroetama nasib bapa tani jng kita bentuang kan soepaja dapat perlindoengan dari pemimpin pemimpin kita jng toelen boekan galoengan lagi.

Moedih moedahan dapat di perbatian semestijnja, Amin.

pat terseboeh, tidak menjoekoepi at'oran atoeran Persib jg, koerang dari 14 hari, berhoeboeng dengan adanja rintangan rintangan.

Pertanjaan ini didjawab dengan perkataan „ditoeskan“ dan R net diboeka atas pindjannja toean Wakil Ketoea Persib (toean A war).

Setjara pembakuan toean Ketoea memberi selamat datang pada semoesa jg berhadir, beliau membi lang bahwa pada waktu ini keilangan satoe Bapa jang berdjasa oentoek Persib, disetabkan oleh ke loearnja t. Otto Iskandardina dari kalangan Pengoeroes Pesib berhoeboeng dengan perkerdjanja.

Djoea beliau meras sadja sekali terhadap koearnja P. S. S. M. R. O. E. dari Persib, djoea tergdap keloearnya P. S. Sap beliau merasa menesil sekali, oleh kerna P. S. S. ap itoe ad satoe Club jang paling toea dikalangan Persib dan tidak ketijil djasa djanajja te hadap Persib.

Terhadap masoekoje R. s. kala ngan Persib, beliau membi langkan moedih-moedahan p. s. Jop, itoe ada dalam kemadjoeran dan ketjoe dioeran. Djoea terhadap masoekoja P. S. PERSIKA Lambang beliau mengoetjapkan selamat, walupun p. s. tsb beloe dapat mengi koet pertandingan Competitie dan moedih-moedahan kata beliau, Club club jang lain jang ada disekitar Bandoeng, dapat mendjadi ang gauta Persib.

Selainja dari itoe beliau mengatikan bahwa, selama satoe tahoen beliau memimpin Persib dengan selamat, walupun rintangan-rintangan tjok sedikit dan moedih moedahan keselamatan itoe tertjapai seteroesnja.

Seoesoehnja itoe Ketoea mem persilahkan toean Penoeis (toean Moend) oentoek membatja verslagnja.

Seboeloemnja verslag dibitja toean Penoeis mengatakan bahwa berhoeboeng dengan perkerdjan beliau beloe tentoe dapat bekerdjja teroes oentoek persib, djoea beliau membi langkan bahwa moela moela beliau didjadi Penoeis Persib dalam boelan September 1938 ketjua kedatangan salah satoe Pengoeroes Persib danga mengatikan bahwa toean Soepridjo maoe ke loear dari kalangan Persib dan memarahkan perkerdjan penoeis kepada beliau, Permittaan terseboet oleh beliau dsanggopei dengan p'rdjandjian „oentoek sementara waktu“, meminta pembantoe (Re noels II) dan organu dipas'rhkan sama Pengoeroes lain.

Perdjandjian jang kesatoe tidak tarboekti, sebab sampai sekarang beliau masih tetap djadi Penoeis, perdjandjian jang kedoesa tarboekti dan pada moela boelan October 1938 telah didjadi Penoeis II jaitoe toean Tarmidi dan perdjandjian ketiga tidak tarboekti sebab pimpinan organu itoe masih tetap ditang beliau.

Seoesoehnja itoe toean penoeis membatja verslagnja, jang oleh rapst dimoepakati tidak ada roebahan apa.]

Toean Ketoea membi lang diperbanjak terima kasih pada toean Penoeis jang telah bekerdjja teroes teroesan (tidak menglagat dan uelihat rintangan itoe dan ini oentoek Persib dan beliau memper silahkan toean Bendapari oentoek membatjakan Verslaguja.

[Akan disamboeng]

Toean soedah kirim Postwis sel kepada adm. Ber. pri?

WARRANTY PALING TERKENAL **ONTWERP PALING MODERN**

• **INSIGNE**
• **CLICHE'S**
• **STEMPELS**
• **VERRIKELD**

Cliché-fabriek **TEL. 798**
"PAHOENG"
GR. POSTWEG WEST 81 - BANDOENG

Boleh dipertjaja boeat antero perdjalaan, kaloe U goenaken

Autobusdienst „BETOEL”

Trajecten	Bandoeng — Cheribon	v. v.
	Bandoeng — Tasikmalaja	v. v. via Garoet en Tjiawi.
	Bandoeng — Krawang	v. v.
	Bandoeng — Pangalengan	v. v.
	Cheribon — Koenigang	v. v.
	Cheribon — Tjiledok	v. v.
	Cheribon — Batavia	v. v.

Tjepat, moerah, santausa dan menjensangkan.

Kantor & Standplaatse:

Cheribon	telefoon No. 476 en 167
Bandoeng	1500 en 1369
Batavia	68
Tasikmalaja	26

S. C. V.

„Keroekoenan Boemipoetra”

Mendjadi anggota K. B. bisa me naboeng wang sedikitnja f 0,25.-

Mint lah formulier dan keterangan oentoek djadi anggota

ke VERLENGDE REGENTSWEG 24 BANDOENG

OENTOEK MEMPERBAIKI NASIBNJA

Berilah nasehat kenalan Njonja dan Toean jang djadi Djonges, Baboe dan Kokki, soepaja soeka menambah pengetahoennja jang berhoebongan dengan pekerdjannja oentoek memperbaiki nasibnja dengan djalan memoekei Avord corus jang akan diboeka pada tanggal 1 Maart 1939, oleh **Raden Ajoe Sangkaningrat**.

Dalam kursus itoe akan diberi peledjaran:

- Membatja dan menoeelis
- Mengatoer roemeh tangga
- Melajani pardjamoean
- Sedikit peladjaran basa Asing
- Tentang membikin koeweh dan masak-masakan

Dengan pendek kata, segala apa jang perloe oentoek memper tingkikan nasibnja Djonges, Baboe dan Kokki.

Pembayaran hanja f 0,50 seboelan, sebagai soembangan perkakas boeat peladjaran.

Mintalah keterangan kepada Directie dari Internaat Kaboepaten di Balonggedes, Bandoeng.

ORANG TOEA KOMBALI MOEDA



Ramboet poelih bisa kombali hitam. Tidak berboekti wang di kasi kombali.

Obat bikin hitam ramboet dan mengkilat. **„TJAP BINTANG BOELAN”**

Atoeran pakenja:

- Tepoeng [poeder] tjap Bintang Boelan tereboet, ditoeang dalam piring ketjil, doek dengan air 2 x sebanjak poeder tereboet, lamanja 15 minuit.
- Ambil sikat gigi, dengan itoe sikat digosok atawa diolek kan pada ramboet.
- Satoe djam sesoedahuja, tjoetji dengan air dingin, sampe bersih. Itoe ramboet djadi hitam dan mengkilat.



Boeat djoral lagi, dapat reductie jang menjebangkan.

Ini Obat Bkin Hitam Ramboet soedah dapat poedjan dari segala bangsa, lelaki dan prampoean.

Bisa dapat bli diantero tempat.

Importeur:

C. HIRAI & Co.

Asemka Telef. 1773 — BATAVIA

BANJAK MEMBATJA SOERAT KABAR. BERARTI MENAMBAHPENGETAHOEAN

Pangaos barang tjitakan

100	Emploj ditjatak djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,50
1000	id.	f 4,—
100	Briefkaart (Kartoe post) ditjatak sabenlah	f 0,75
500	id.	f 2,—
1000	id.	f 3,50
100	Kertas toelis, ditjatak djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,50
1000	id.	f 4,—
100	Soerat ordangan model Briefkaart	f 1,—
200	id.	f 1,75
500	id.	f 3,75
1000	id.	f 6,—

Pangaos noe kasebat diloeher sadajana nganggo tinta hideung, oepami nganggo sanes kleur, kedah nambah ongkos. Sareng teutajan kaetang ongkos ngintoen. Pesenan nganggo perantaraan Rembours teu tiasa ngintoen.

DRUKKERIJ „ECONOMY”

Oude Kerkhofweg No. 16 — Bandoeng

Agentschap Soekaboemi

Oentoek mengampirkan perhoebongan kita, telah diboeka boeat agentschap dagbadeu „SINAR PASOENDAN” dan „BERITA PRIANGAN” tempatnja di:

Kantor Emo Hardja cand. i/d rechten

Gr. Postweg 244 Tel. 441 — Soekaboemi.

Disana bisa diterima jang akan mendjadi abbonement dan masoeka Adv-ertentie. Djoega bisa menerima pekerdjan boeat: Recluzken, Makelaar, dan menoeleong orang jang mentjari pekerdjan.

NGITJAL.

Soerat asal-oesoel, Blanco soerat Accept, Soerat Huurkoop, Solo Wissel anoe parantos ke gning njitak sareng blanco Soerat ordangan.

Pangaosna tangtos mirah.

DRUKKERY „ECONOMY”

BANDOENG.

Meisjes Internaat

Rad. Ajoe Sangkaningrat akan memboeka bagi Internaat oentoek suka-suka perampoean jang lebih moerah dari pada Internaten jang soedah ada.

Maksod iuj berdasar atas kejakinan, bahwa banjak orang toea dilebar Bandoeng jang ingin menjekolahkan anaknja perampoean di Bandoeng, tapi mersa sangat soesah dimaka soek itoe haroes dititipkan, terostama sekali karena ingin mendapat rawatan dan penihkan jang baik, tapi dengan bajaran jang moerah.

Djika ternjata permintaan ada tjoekoop, Internaat itoe akan lekas diboeka.

Permintaan haroes disampaikan kepada:

Directie

„Internaat Kaboepaten

Balonggedeweg — Bandoeng

Memang betoel!

B-hwa pembatja kita telah mengadjoerkan soepaja lebih baek berlanggaran pada soerat kabar BERITA-PRIANGAN sadja, itoe adi benar sekali.

Sebab moerah hargaanja dan mempoenjai perkabaran jang serba lengkap, jang bisanja didapat dalam koran harian jang mahal hargaanja.

Oleh karena itoe tidak perloe lagi Toean memboeang oesng lebih dari 100 sen seboelan oentoek mendapat soerat kabar jang biasa Toean batja sampai memoesekan.

Mintalah profaanmenter jang akan dikasikan dengan segala senang hati.

Adm. Ber Pri.

GRATIS

Kepada sekalian abonners dan pembantoe kits jang bisa mengirinkan 2 abonns baroe oentoek Berita-Priangan atau 1 oentoek Sinar Pasoendan, akan dikasi hadiah 1 boetoe

Geldschieters Ordonnantie

atau boetoe apa sadja jang ada di kantor kita seharga 75 cent boleh pilih sendiri.

Pengiriman lebih dari jang ditentoekan di atas, badi-ahaja djoega teutoe akan dikasih lebih.

Administratie

VORL

Goltl. 85,96 Meter

Senen 3 April

- 5 — sore Kinderuurtie oentoek anak2 dari H.I.S. P.G.B.
- 6 — Berita s. k. [Soena]
- 6 15 — Lagoe Hawaii
- 6 30 — Pauze
- 7 — malam Lagoe Melajoe
- 7 15 — Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 — Lagoe Djawa
- 8 — Lagoe Soenda
- 8 30 — Hawaii—Orkest
- 10 — Toetoeop

Selasa 4 April

- 5 — sore Lagoe Djawa
- 5 30 — Lagoe Soenda
- 6 — Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 — Lagoe Melajoe
- 6 30 — Pauze
- 7 — malam Lagoe Hawaii
- 7 15 — Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 — Lagoe Krontjong
- 8 — Membales soerat soerat
- 8 15 — Lagoe Gamb. Kromong
- 8 30 — Lagoe Soenda
- 9 — Lagoe? Djawa
- 9 30 — Lagoe Anekawarna
- 10 — Toetoeop

Rebo 5 April

- 5 — sore Lagoe Soenda
- 5 30 — Lagoe Krontjong
- 6 — Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 — Lagoe Ambon
- 6 30 — Pauze
- 7 — malam Lagoe Barat
- 7 15 — Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 — Lagoe Djawa
- 8 — Gemelan Soenda
- 2 — Toetoeop

Kemis 6 April

- 5 — sore Lagoe Djawa
- 5 30 — Lagoe Soenda
- 6 — Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 — Lagoe Krontjong
- 6 30 — Pauze
- 7 — malam Lagoe Hawaii
- 7 15 — Berita s. k. (Indonesia)
- 7 45 — Mengalji Quran
- 8 15 — Lagoe Arab
- 8 30 — Lagoe Melajoe dan krontjong

9 — Lagoe Djawa

9 30 — Lagoe Soenda

10 — Toetoeop

—o—

VORO BATAVIA

Goltlengte 105,26 M

Selasa 4 April

- 7 30 pagi Lagoe Djawa
- 8 30 — Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 9 — Lagoe Arab
- 9 30 — Lagoe Soenda
- 10 30 — Lagoe Ambon
- 11 — Berhenti
- 4 — sore Lagoe Gamboes
- 4 30 — Lagoe Soenda
- 5 — Keterangan tentang Agama Islam
- 5 30 — Lagoe Djawa
- 5 50 — berhenti
- 8 — malam Membatja soerat kabar
- 8 20 — Lagoe Beloni
- 8 30 — Gamboes orkest
- 11 — Berhenti

Rebo 5 April

7 30 pagi Lagoe krontjong dan Stamboel

- 8 — Lagoe Soenda
- 9 — Lagoe Djawa
- 10 — Lagoe Melajoe
- 10 30 — Lagoe Hawaii
- 11 — Berhenti
- 4 — sore Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 4 30 — Lagoe Soenda
- 5 — Ditaman anak anak
- 5 50 — Berhenti
- 8 — malam Membatja soerat kabar

8 20 — Krontjong orkest

11 — Berhenti

—o—

Kemis 6 April

8 — pagi Lagoe krontjong dan Stamboel

- 8 30 — Lagoe Hawaii
- 9 — Wajang orang dari pi ring hitam
- 10 — Lagoe Soenda
- 11 — Gambang kromong
- 2 — Berhenti
- 4 — sore Iestromental
- 5 50 — Berhenti
- 8 — malam Membatja soerat kabar

8 20 — Lagoe Melajoe

8 30 — Pembatjaan Qorian

9 30 — Lagoe Arab

11 — Berhenti

—o—